
１　市長の政治姿勢について 市 長

1 3 （１）市長の政治公約について

　①「市役所を『株式会社南相馬市役所』に変えます」について

　②「地域が潤い活力と元気のあるまちづくりを進めます」について

　③「安心して暮らせるまちづくりを進めます」について

　④「環境を守り資源循環を地域経済に結び付けるまちづくりを進めま

（　   す」について

（２）市長の市政運営について

　①税に対する考え方について

　②今後の民間委託について

）　③杉並区への職員の派遣について

１　市長の政治姿勢について 市 長

2 7 （１）南相馬市民目線の市政運営について

（２）健全財政の進め方について

（３）合併して良かったと言われる南相馬市について

（４）自治体職員の実務能力開発について

（５）業務委託の考え方について

（（６）給食費の滞納について

（７）食育の進め方について

（８）生活保護制度の適正な執行について

）

３

月

１０

日
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日
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求 め る 者

質問
順序

議席
番号

氏名

１　新市長の政治姿勢について 市 長

3 21 （１）財政運営のあり方について

　①現状をどう見ているのか

　②財政想定における年度間バランスの状況について

　③地方財政法の規定について

　④新市建設計画及び総合計画実施計画の財源内訳について

（　⑤各区の財政投資のバランスについて

　⑥自治区枠と本庁枠の定義の要綱化について

（２）自治基本条例と自治区制度について

　①地域住民が地域づくりの主人公になることの意義について

　②自治区の自治と地域協議会のあり方について

　③総合計画の地域版策定とまちづくり委員会のかかわりについて

　④住民の意識や要望の客観的な把握について、答えたくなるアンケー

　　 トを

）（３）大甕産廃について

　①大甕産廃について市民が下した審判について

　②市長としての対応の基本は何か

　③厳しい再点検の上に県が「許可取り消し」の判断を下すことを、南相

　　 馬市として求めることについて

２　雇用の確保について 市 長

（１）雇用確保のあり方について

　①当市の現状について

　②市独自の緊急対策について

　③地方の雇用を維持するための対策について

　④地域経済枠を大きくするためのあり方について

３

月

１０

日

郡

　
俊

彦

日
本
共
産
党
議
員
団
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１　市長の公約について 市 長

4 19 （１）市長のマニフェストについて

　①議員時代の発言と市長就任後の発言の整合性について

　②子供の医療費無料化について

　③情報公開室の設置について

　④行政改革推進室の設置目的について

（　⑤事業仕分けについて

（２）市民優先の施策について

　①市民優先の具体的な施策について

　②財源の確保について

　③地域の雇用の場の確保について

　④企業誘致の必要性について

）　⑤市債残高１００億円の削減について

　⑥地元中小企業の支援策について

　⑦農業振興について

２　大甕産業廃棄物処分場の問題について 市 長

（１）大甕産業廃棄物処分場問題の解決策と報道等の内容について

　①大甕産業廃棄物処分場の周辺市民への対応について

　②大甕産業廃棄物処分場建設阻止に対する考え方について

　③大甕産業廃棄物処分場建設反対に関する裁判の結果について

　④違法看板の取り扱いについて

　⑤市長選挙に係る供託金の差し押さえについて

　⑥３億円の損害賠償と報酬差し押さえについて

　⑦「大甕産業廃棄物問題の早期解決を求める市民の会」発行によるチ

　　 ラシの事実関係について

３

月

１０

日

南
相
馬
ク
ラ
ブ

西

　
一

信
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１　市長の政治姿勢について 市 長

5 12 （１）財政改革について

　①行政の株式会社的運営について

　②職員への対応について

　③首長の給与減額と職員給与について

　④市債残高１００億円の削減について

（　⑤過去の市債発行額の認識について

　⑥中小企業の支援策について

（２）機構改革について

　①オールラウンドプレーヤーの人材育成について

　②焦らない取り組みについて

２　産業廃棄物処分場建設について 市 長

）（１）産廃阻止に向けて

３　まちなかにぎわい創出について 市 長

（１）まちなかにぎわいの手段について

　①空き店舗ゼロを目指した取り組みについて

　②本市の観光事業のあり方について

４　病院事業について 市 長

（１）相馬看護専門学校卒業生の雇用について

　①看護師の採用方法について

　②看護師の採用方法の改善について

　③相馬看護専門学校卒業生の活用について

５　消防・防災センターの建設について 市 長

（１）消防・防災センターの建設について

　①これまでの取り組みと今後の対応について

１　新市長の政治姿勢について 市 長

6 22 （１）市長選挙の結果と市政運営について

　①市民の意思として市政を新市長に託したことについて

　②市民参加で創る自治体経営について

　③市立病院の運営について

　④市債残高１００億円の削減について

（　⑤相馬市立養護学校の県立移管後の鹿島区への誘致について

　⑥地域の足として鹿島区へのデマンド交通の導入について

（２）企業誘致について

　①工業団地造成計画の進捗状況と今後の取り組みについて

　②企業誘致活動の推進状況と今後の取り組みについて

）　③企業訪問活動と東京情報センター業務の今後の取り組みについて

３

月

１０

日

南
相
馬
ク
ラ
ブ

小

林

吉

久

平

田

　
武

改
革
ク
ラ
ブ
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１　市長の政治姿勢について 市 長

7 23 （１）自治の確立について

　①「分権分散型」の合併に対する市長の政治理念について

　②地方分権に伴う公共事業や地域開発への影響について

　③これまでの財政状況と今後の財政見通しについて

　④広域合併の推進について

（　⑤地域協議会のあり方について

　⑥市長のセキュリティについて

　⑦組織体制の充実と計画的な人材育成について

（２）牛島地区整備について

　①温泉主体の整備事業の促進について

）　②地元住民との合意形成について

（３）特別養護老人ホーム等福祉施設の充実について

　①本市における特別養護老人ホーム等の今後の対策について

　②鹿島区における特別養護老人ホーム増設の検討状況について

（４）地球温暖化対策について

　①本市における地球温暖化対策の取り組みについて

　②具体的な進め方について

１　市長の政治姿勢について 市 長

8 13 （１）政策マニフェストについて

　①事業仕分けについて

　②地域懇談会の取り組みについて

　③ガラス張りの市長室について

　④地域サロンについて

（　⑤市内全校への補助教員の配置について

　⑥子供の医療費無料化について

　⑦「地域周産期母子医療センター」の設置について

　⑧地元中小企業支援について

　⑨外部監査制度について

）（２）財政計画について

　①市債残高の削減について

　②経常収支比率の改善について

３

月

１１

日

横

山

元

栄

民
政
ク
ラ
ブ

改
革
ク
ラ
ブ

西

　
銑

治
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１　市長の政治公約について 市 長

9 17 （１）教育現場の支援について

　①補助教員の配置の目的と方法について

　②給与の負担割合について

２　介護保険制度について 市 長

（１）介護保険事業計画の推進状況について

（　①特別養護老人ホーム等介護施設の待機者解消策について

　②民間事業者による介護施設整備のあり方について

　③施設利用者の所得状況と負担軽減について

（２）要介護認定のあり方について

　①要介護認定までの期間について

　②要介護認定事務等の簡素化について

（３）地域密着型サービスの充実について

　①小規模多機能型居宅介護サービスについて

　②夜間対応型訪問介護サービスについて

）３　保健医療施策について 市 長

（１）脳脊髄液減少症の対策について

　①脳脊髄液減少症の現状と認識について

　②市民への周知について

　③相談体制について

１　市長の政治姿勢について 市 長

10 16 （１）雨水対策について

　①原町区西部地区における大雨時の災害防止対策について

（２）自転車、歩行者の安全対策について

（３）違法看板の取り扱いについて

　①撤去時期及び設置数について

（　②行政代執行について

　③処分方法について

　④今後の対応策について

（４）トップセールスについて

）　①杉並区との物産交流の継続拡大について

　②企業誘致担当課長の名称変更について

３

月

１１

日

土

田

美

恵

子

清
心
会

坂

本

恒

雄

公
明
党
南
相
馬
市
議
団
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質問
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議席
番号

氏名

１　市役所を「株式会社南相馬市役所」に変えることについて 市 長

11 1 （１）組織機構改革について

　①すぐにやります課の設置について

　②ガラス張りの市長室の設置について

２　地域が潤い活力と元気のあるまちづくりについて 市 長

（１）地元中小企業支援について

（　①１，０００万円を限度とする無担保、無利子の融資制度創設について

（２）スポーツ施設の周辺整備について

　①原町運動公園周辺の道路整備について

）

１　市長の基本姿勢について 市 長

12 9 （１）株式会社南相馬市役所で市民はどうなるかについて

　①地方自治の本旨と相反することになることについて

　②市民をどのような立場に置くのかについて

　③効率最優先になってしまうのではないかについて

　④市役所を株式会社とみなした場合の情報公開について

（２　市長選挙公約実現について 市 長

（１）子供を大切にする南相馬市について

　①中学校卒業まで子供の医療費無料化の実現はどうなるかについて

　②教育の現場を支援することについて

（２）生活を応援する南相馬市について

　①国保税の引き下げについて

　②国保税減免取扱要綱の積極的活用について

　③国保資格証明書発行について

）（３）公約実現のための財源について

　①普通建設事業費５５０億円の見直しについて

　②環状１号線事業の見直しについて

３　公平・公正な市政について 市 長

（１）事業発注のあり方について

　①受注業者の不利益への対応について

　②不合理な事業の実施について

（２）人事評価制度のあり方について

３

月

１１

日

渡

部

寬

一

無
会
派

中

川

庄

一

日
本
共
産
党
議
員
団
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１　市長の政治姿勢について 市 長

13 14 （１）観光交流について

　①観光客に対する宿泊支援について

　②移住・二地域居住推進について

（２）企業対策について

　①企業進出に伴う従業員の住居対策について

（（３）事業発注及び入札について

　①建築設計の地元業者優先の発注について

　②区別の指名業者数の現状について

）

１　市長の政治姿勢について 市 長

14 2 （１）地域医療のあり方について

　①総合病院と小高病院の統合について

　②総合病院と地域医療機関との連携強化と機能分担について

　③「南相馬市地域医療在り方検討委員会」の検討経過について

（２）医師確保策について

（　①「専門医研修資金貸与事業」の今後の展開見通しについて

（３）医療水準の高度化について

　①「地域周産期母子医療センター」設置に向けての取り組みについて

（４）予防医療への取り組みについて

）　①性感染症防止に向けての啓発活動の強化について

　②子宮頸がん予防ワクチン接種促進に向けての自治体の取り組みに

　　 ついて

３

月

１２

日

改
革
ク
ラ
ブ

無
会
派

小

林

正

幸

鈴

木

昌

一

8



質
問
日

質　　　　　問　　　　　の　　　　　要　　　　　旨
答 弁 を

求 め る 者

質問
順序

議席
番号

氏名

１　市長の政治姿勢について 市 長

15 8 （１）市政執行と改革への取り組みについて

　①市長選挙の結果について

　②市政執行権者としての市政への取組姿勢について

　③「株式会社南相馬市役所」の考え方について 総務企画

部 長

（　④行財政改革について 市 長

２　大甕産業廃棄物処理場問題について 市民生活

（１）行政の対応について 部 長

　①市議会としての議決について

　②事業者の法令順守について

）（２）公害防止協定について

　①公害防止協定について

　②設計変更について

３　低炭素社会に向けた取り組みについて 市民生活

（１）自然エネルギー活用推進について 部 長

　①太陽光発電推進のための取り組みについて

　②バイオマスタウン構想の具現化について

　③バイオマスタウン構想を環境安全課とのタイアップによるプロジェク

　　 トとする考えについて

（２）環境マネジメントシステムについて

　①ＩＳＯ自己適合宣言について

　②ごみゼロ自治体への取り組みについて

１　市長の政治姿勢について 市 長

16 10 （１）政治公約について

　①合併の認識、評価について

　②各自治区の均衡のとれた発展について

　③「ハコモノ建設優先の市政から生活者優先の市政へ」の捉え方につ

　　 いて

（  ④職員の意識改革について

（２）市政運営の転換について

　①目指す本市の姿について

　②行財政改革と総合計画等各種計画との整合性について

　③行財政改革の中での産業振興への取り組みについて

　④国の事業仕分けの影響と市長のスタンスについて

　⑤環状１号線の今後について

　⑥サービスエリア利活用拠点整備事業について

　⑦小高区内のスマートインターチェンジ設置について

）（３）大甕産廃問題について

　①大甕産廃工事に対する認識について

　②大甕産廃許可取り消しを求める進め方について

　③大甕産廃の従来の市の対応との違いについて

（４）公営住宅のあり方について

　①社会的弱者に対する優先割り当ての検討状況について

　②高齢者向け住宅などの建設計画について

３

月

１２

日

３

月

１５

日

志

賀

稔

宗

公
明
党
南
相
馬
市
議
団

小

川

尚

一

改
革
ク
ラ
ブ
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質
問
日

質　　　　　問　　　　　の　　　　　要　　　　　旨
答 弁 を

求 め る 者

質問
順序

議席
番号

氏名

１　市長の政治姿勢について 市 長

17 11 （１）平成２２年度当初予算の考え方について

　①骨格予算の考え方について

　②事業仕分けの考え方について

　③マニフェストにかかわる政策予算の考え方について

　④まちなかにぎわい創出事業の今後の考え方について

（（２）新たなごみ処理基本計画について

　①新たなごみ処理基本計画の考え方について

　②ごみ処理基本計画の数値目標について

　③今後の取り組みと具体策について

（３）自治体病院の考え方について

）　①市民が安心して任せる医療連携の確立について

　②市立病院が担う役割について

　③医師確保の考え方について

　④「地域周産期母子医療センター」設置の考え方について

２　伝統文化・観光としての野馬追祭について 市 長

（１）野馬懸行事における環境整備について
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質
問
日

質　　　　　問　　　　　の　　　　　要　　　　　旨
答 弁 を

求 め る 者

質問
順序

議席
番号

氏名

１　市長の公約について 市 長

18 20 （１）行政改革について

　①「行政改革推進室の設置」について

　②「情報公開室の設置」について

　③市長は社長で、市役所を株式会社に変えることについて

　④「職員のやる気づくり」について

（　⑤新市の合併協定の認識について

　⑥合併後の新市行政を不平等・不公平と断じたことについて

　⑦人口減少の対策について

（２）財政改革について

　①本市の税収確保対策について

　②市税の収納率向上対策について

）　③市民借金を１００億円削減について

　④本市の職員定員の改革について

　⑤事業と物品購入の発注について

（３）環境行政について

　①環境行政推進の取り組みについて

　②南相馬市エコ・エコプロジェクトの内容について

　③大甕産廃の違法看板設置による悪影響について

　④ごみゼロ自治体を目指すことについて

　⑤大甕産業廃棄物処分場の許可取り消しについて

　⑥大甕産廃に係る裁判情報の公開について

　⑦市長選挙に係る供託金の差し押さえについて

　⑧会社側が供託していた借地料受け取りの事実関係について

　⑨損害賠償支払命令に係る差し押さえの事実関係について

（４）産業振興と雇用創造について

　①地場産業振興策と支援策について

　②雇用創造推進と雇用対策について

　③３区内の空き店舗ゼロと中心市街地居住人口拡大策について

　④歩いて暮らせるまちづくりについて

　⑤「大学と連携し地元農産物ブランドづくりとトップセールス」をすること

　　 について

２　活力あるまちづくりについて 市 長

（１）企業誘致政策について

　①地元企業の支援策について

　②企業誘致政策について
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質
問
日

質　　　　　問　　　　　の　　　　　要　　　　　旨
答 弁 を

求 め る 者

質問
順序

議席
番号

氏名

１　市長公約について 市 長

19 6 （１）市長の政治姿勢について

　①平成２２年度当初予算編成について

　②政策予算の編成について

　③市債１００億円減の具体策について

　④経常収支比率８５％の設定根拠と具体策について

（　⑤新市建設計画を実現することについて

　⑥総合計画との整合性について

　⑦自治基本条例の推進について

　⑧合併そのものの評価について

　⑨合併協定書の順守について

）　⑩情報開示のあり方について

　⑪地域協議会のあり方について

　⑫３区の一体化と均衡ある発展について

　⑬人口減少の歯止め策について

　⑭副市長の選任について

　⑮図書館の役割及び利活用に対する考え方について

　⑯道の駅に対する考え方について

　⑰公共交通政策に対する考え方について

　⑱公立保育園への指定管理者制度の導入に対する考え方について

　⑲浪江・小高原発に対する考え方について

（２）大甕産業廃棄物処分場問題について

　①市長公約について

　②反対派市民への対応について

　③株式会社原町共栄クリーンに対する現状認識について

　④法令順守の考え方について

　⑤「行政」と「民事」の線引きについて

　⑥許可取り消しの実現の可能性について
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